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TWT DIGITAL GROUP
IN DÜSSELDORF
Entwurf • Design brandherm + krumrey interior architecture, Köln 

Eine offene Raumstruktur mit hohem Agentur-Faktor wünschte sich
die TWT Digital Group für ihr neues Headquarter im Düsseldorfer
Stadtteil Pempelfort. Dem Firmenleitgedanken „Verbindung und
Überbrückung“ folgend gestalteten brandherm + krumrey 3000
Quadratmeter Bürofläche flexibel, vielfältig und variantenreich
mit verschiedensten Möglichkeiten für vernetztes Arbeiten und ein
entspanntes Miteinander von Kunden und Kollegen.

ie TWT Digital Group GmbH ist eine Digitalagentur mit Hauptsitz in Düsseldorf und

bietet digitale Full-Service-Lösungen für namhafte Kunden aus unterschiedlichen

Branchen. Ziel dabei ist es, jeder Marke ein individuelles Gesicht zu geben und sie mit

innovativen Ideen erlebbar zu machen. Die damit verbundene Vielfalt und Kreativität

sollte sich auch im eigenen Headquarter widerspiegeln. Das Bürogebäude aus den

1980er-Jahren, in dem die TWT Digital Group drei Geschosse anmietete, um dort ihre Bü-

roflächen unterzubringen, versprüht einen eher spröden Charme – als umso attraktiver

erwiesen sich die urbane Lage des Standortes und die gut belichteten Geschosse. Da es

ein zentraler Bestandteil der Unternehmensphilosophie ist, den Mitarbeitern eine Wohl-

fühlatmosphäre zu bieten, damit sie gerne zur Arbeit kommen, galt es für Susanne Brand-

herm und Sabine Krumrey in erster Linie, die großen, hellen Büroflächen so zu struktu-

rieren, dass flexible Nutzungen und verschiedene Arbeitsweisen geordnet und geschützt,

aber auch gut gestaltet möglich sind. Jetzt unterstützt ein modulares Raumsystem die Zo-

nierung und erlaubt die Anpassung des Empfangsbereichs oder der Konferenzräume an

unterschiedlichste Veranstaltungsformate. Für kurze Besprechungen oder den informel-

len Austausch stehen Coffeepoints und runde Meetinginseln zur Verfügung. Letztere wir-

ken mit ihren transparenten Vorhängen in leuchtendem Rot als vitaler Eyecatcher inner-

halb der Bürostruktur. Ruhiges und konzentriertes Arbeiten ist in Telefon- und Videobo-

xen möglich, die sich auf den gesamten Flächen verteilen. Entstanden ist eine Büroum-

gebung, die ebenso funktional wie emotional ist. Hierzu trägt das Interieur mit farbigen

Polstermöbeln und natürlichen Materialien wie Seekiefer oder gewebten Textilien bei.

Ein Relaxraum, Sitzkissen und Tischkicker sorgen für kreative Auszeiten, und zu gemein-

samen Aktivitäten laden Fitness- und Kursräume ein. Das Highlight der neuen Bürowelt

ist die Living Kitchen mit anschließender Dachterrasse und herrlichem Blick über die Um-

gebung. Wie im gesamten Headquarter schaffen auch hier fröhliche Farben und wohnli-

che Materialien eine angenehm lebendige Atmosphäre – fast so schön wie zu Hause.

D
von • by Petra Stephan
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Gemütlich: Seekieferverkleidung und Polstermöbel • Snug: maritime pine panelling and upholstered furniture

Variable Konferenzräume bieten den Rahmen für unterschiedliche Veranstaltungsszenarien. • Variable conference rooms provide the setting for different event scenarios. 

Meetinginseln mit transparenten Vorhängen in leuchtendem Rot • Meeting islands with transparent, red curtains
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Entwurf • Design brandherm + krumrey, Köln

Bauherr • Client TWT Digital Group

Standort • Location Adlerstraße 74, Düsseldorf

Nutzfläche • Floor space 3.000 m2

Fotos • Photos Joachim Grothus, Bielefeld

Mehr Infos auf Seite • More info on page 150

TWT DIGITAL GROUP
IN DÜSSELDORF

Grundriss 3. Obergeschoss • Floor plan level +3

Grundriss 5. Obergeschoss • Floor plan level +5

WT Digital Group GmbH is a digital agency headquartered in

Düsseldorf, Germany, offering full-service digital solutions for re-

nowned clients from various industries. The company’s aim is to give

each brand an individual profile and to bring it to life through inno-

vative ideas. The diversity and creativity associated with this objective

should also be reflected in the company’s headquarters. The office

building from the 1980s, in which the TWT Digital Group rented three

floors to accommodate its office areas, exudes a rather brittle charm

– whereas the building’s location in the urban context and the well-lit

floors proved to be all the more attractive. Since a central part of the

company’s philosophy is to offer employees a feel-good atmosphere

so that they enjoy coming to and being at work, the top priority for

Susanne Brandherm and Sabine Krumrey was to structure the large,

well-lit office spaces to allow for flexible uses and different ways of

working in an orderly and protected manner, but also in a well-desi-

gned environment. Now a modular room system supports zoning and

allows the reception area or conference rooms to be adapted to a

wide variety of event formats. Coffee points and round meeting is-

lands are available for short meetings or informal exchanges between

colleagues. With their transparent curtains in bright red, these islands

also act as a vital eye-catcher in the office structure. Quiet and focu-

sed work is possible in telephone and video booths, which are distri-

buted throughout the entire office. The result is a working environ-

ment that is as functional as it is emotional. The interior contributes

to this effect with colourful upholstered furniture and natural materi-

als such as maritime pine or woven textiles. A relaxation room, seat

cushions and a football table allow for creative breaks, while fitness

and course rooms invite people to engage in joint activities. The high-

light of the new office world is the Living Kitchen with its adjoining

roof terrace and magnificent view of the surrounding area. As in the

entire headquarters, cheerful colours and homely materials create a

pleasantly lively atmosphere – almost as beautiful as at home.

T

TWT Digital Group wanted an layout with a pronounced
agency feel in its new headquarters in Düsseldorf. Follo-
wing the company’s guiding principle of “connecting and
bridging”, brandherm + krumrey designed 3,000 square
metres of office space to be flexible, diverse and rich in
variation, with various options for networking and rela-
xed interactions between clients and colleagues.

Grundriss 4. Obergeschoss • Floor plan level +4
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